

絆～きずな～ 第1号 4月6日(月)

向陽中学校 Tel 35-2348

桜花の候、保護者の皆様にはますますご健勝のことと拝察いたします。

本日123名の新入生を迎え、387名で平成27年度がスタートしました。2・3年生はもちろん、新入生も輝かしい伝統を引き継ぐべく、学習や運動に真剣に取り組んでいってほしいと思います。それぞれの学年・学級で『楽しく・安全・安心』して生活や学習ができるよう、下記の点で指導しておりますので、ご家庭でもご協力をお願いいたします。

(1) あらゆる事故から身を守りましょう！！～命にスペア一はありません～

特に自転車に乗車する際は、

- ① ヘルメットを必ず着用し、あごひもを確実に締めよう。
- ② 左側一列走行を守ろう。
- ③ 交差点や曲がり角では必ず一旦停止し、安全確認を行おう。
- ④ 夕方は、早目に点灯しよう。⑥整備を確実に(ブレーキ・電灯・変形ハンドル禁止)
また次の点にも気をつけよう。

◆不審者(車)にあった場合、ナンバーや特徴を覚えておいて、大人の人に連絡してください。
また、大声をあげて逃げて近くの民家に逃げ込んで助けを求めてください。

◆携帯電話・スマートフォン等情報機器に関わる事件、事故が数多く発生しています。犯罪に巻き込まれないよう、家庭でもお子さんとよく話し合ってください。

(2) 外出時には・・・～出かけ先を、確実に家庭の人に伝えましょう！！～

①誰と、どこに、何をしに、何時に帰宅するのかを保護者に確実に伝えて、許可を得てから出かけよう。

②カラオケ店舗やゲームセンターは、大人の人と利用しましょう。

◆生徒同士の出入りは、恐喝等の被害に遭う場面が多くなってきます。過去、この時期に被害に多く遭っています。

(3) 生活のリズムを維持しよう！！

①早寝早起きの習慣を維持し、体調を崩さないよう心がけよう。(7時55分には登校しよう)

②『学年+1時間』の学習を行おう。

(4) 部活動に積極的に参加しよう！！～今月1年生は仮入部期間となります～

①2・3年生は、しっかりと部活動に参加するようにしましょう。

3年生は、相双中体連が目前です。

(5) 家族の絆を深めよう！！

①積極的に家の手伝いをしよう。

②将来の夢など、家族と話せないことを語り合い、進路について
しっかりと考えを持つようにしよう。特に3年生は、自分の進
路について真剣に考えよう。

◆事件、事故はすぐに連絡をお願いします。

・病気やけがで入院などの場合や事件、事故に巻き込まれた場合は、すぐに学年主任又は
担任まで連絡をお願いします。今年1年、よろしくお願ひいたします！！

